

Es war einmal: Hotel „Haus Höllmann“

Seinen Standort als Hotel hatte der Inhaber Jupp Höllmann einige Male geändert.

Zunächst als „Hubertus-Gaststätte“ an der Ecke Südstraße / Südenmauer dann zur Südstraße in Höhe des (alten) Arbeitsamtes fand das Hotel „Haus Höllmann“ seine langjährige Heimat an der Weststraße.

Der Standort an der (oberen) Weststraße war stadtauswärts liegend ideal und eine Nachfolge zum „Hotel Borgmann“.

Heute ist im selben Gebäude der „Wersehof“ zu Hause.

Es war einmal: Hotel „Haus Höllmann“

Seinen Standort als Hotel hatte der Inhaber Jupp Höllmann einige Male geändert. Zunächst als „Hubertus-Gaststätte“ an der Ecke Südstraße / Südenmauer dann zur Südstraße in Höhe des (alten) Arbeitsamtes fand das Hotel „Haus Höllmann“ seine langjährige Heimat an der Weststraße. Der Standort an der (oberen) Weststraße war stadtauswärts liegend ideal und eine Nachfolge zum „Hotel Borgmann“.

Heute ist im selben Gebäude der „Wersehof“ zu Hause.